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accertamento sono specificate dal Regolamento, cosa che qui non avviene». Insomma, non c’è 
accordo tra le parti. 

Per il sindaco però, in questo modo, si è data una soluzione a un caso che è scoppiato più di due 
anni fa: «Meglio dell’immobilismo». Ma per la minoranza il provvedimento è solo un tentativo di 
«infinocchiare i cittadini», dando una risposta che in realtà non c’è. Adesso, passate le modifiche in 
consiglio, si dovrà attendere l’approvazione dei competenti uffici regionali. 

 


